

## Actualités sur les maladies infectieuses : Le virus Zika au Brésil

International Society for Infectious Disease. Affiché sur ProMED-mail. **Zika virus – Brazil: Confirmé le 15 mai 2015.** Publié le 19 mai 2015 (Sommaire)

Le ministre brésilien de la Santé a annoncé que le virus Zika circule au Brésil. La majorité des cas sont asymptomatiques. Les personnes qui développent les symptômes présentent de façon typique une légère fièvre, une conjonctivite, de l'arthralgie, des myalgies et une éruption maculopapulaire. La période d'incubation est d'environ 4 jours et les signes et symptômes peuvent durer pendant 7 jours. Aucune mortalité n'est associée avec cette infection. Le virus se transmet par une piqûre du moustique *Aedes aegypti* responsable aussi de la transmission des virus de la dengue et du chikungunya. Le traitement est symptomatique. L'usage de médicaments tels l'acide salicylique (aspirine) et les anti-inflammatoires est contre-indiquée en raison du risque de complications hémorragiques. Les professionnels de la santé doivent donc demeurer vigilants face à cette possibilité lorsqu'ils font face à des cas suspects de dengue.